

Une vie contée sur un bout de tissu aérien

« Vendredi 21 avril 2016 à Saint-Pardoux. Aujourd'hui, je replonge dans mon journal intime ». C'est ainsi que débute le nouveau spectacle d'Anne-Charlotte Mary, de la compagnie Carma de Parthenay. La jeune femme y raconte sa vie, et quelque part, à travers elle, la nôtre. Une vie remplie de joie, de peine, d'amour, de séparation... et puis de rencontres qui changent tout.

Anne-Charlotte, médiatrice culturelle, se définit avant tout comme une artiste. « J'avais ce projet en tête depuis de nombreuses années », nous explique-t-elle. Un voyage initiatique en Inde et voilà qu'il se concrétise. Avec Sylvie Martin à la mise en scène, le travail a débuté en octobre



Anne-Charlotte Mary, de la compagnie Carma, a présenté son nouveau spectacle vendredi à Saint-Pardoux. Première représentation jeudi à Bressuire.

dernier. Vendredi, à Saint-Pardoux, présenté son travail devant un petit public. Une manière de le valider et où elle était en résidence, elle a

d'en attendre des retours afin de le peaufiner.

Son mode d'expression : la danse, les agrès et le tissu aérien. Discipline qu'elle maîtrise depuis de nombreuses années. « Anna avait ce désir de créer », explique Sylvie Martin.

« Son travail est intéressant puisqu'il nous plonge dans la féminité, son intimité. Elle est partie de son journal intime pour écrire ce spectacle. Je l'ai aidé sur l'écriture et la dramaturgie ».

Il sera présenté à Bressuire lors du Festival artistique de la cité scolaire jeudi 28 avril. D'ici là, Anne-Charlotte aura tout le temps de lui donner un nom.

J. C.

DIMANCHE 24 AVRIL 2016

JDSL 10

**